

上矢作中学校より 4月13日(月)の連絡・メッセージ

1 学校より 全校に向けた連絡・メッセージ

大事なお知らせを更新しました。

2 各学年より

〈1年生の生徒・保護者へ〉

「塵も積もれば山となる」ということわざを知っているでしょうか。私(衣笠先生)は筋トレ(腕立て10回、腹筋20回)をしています。みんなもコツコツと続けられることをしましょう。さて、8日(水)に出した宿題を毎日やっていますか。weblioの使い方はわかったでしょうか。わからなければ気軽に学校まで連絡をください。

第二弾の宿題が近々お届けします。楽しみに待っていてください！！

〈2年生の生徒・保護者へ〉

今日すべきことは何か？ 考えよう。

それをいつするか？ 考えて動いてみよう。

集中が続かない時は適度な運動をすると良いです。息抜きしながらやるべきことをがんばっていきましょう。

〈3年生の生徒・保護者へ〉

課題は順調に進んでいますか？この時間を生かしてしっかり復習しよう！

今日の学計のお題は、「最後の晚餐で食べたい食事。その理由。」

福島先生・・・ビールに焼き鳥 やっぱり最後は、ビールを飲みながら、おいしい焼き鳥を食べたい。

伊藤先生・・・カレーライスかラーメン 長い間食べ慣れたものでありながら、心がうきうきするから。コーンフレークではないないあ。

各務先生・・・甘いもの。普段は、体重が気になり思いっきり食べられないけど「最後」なら心おきなくお腹いっぱい食べたい！！